



Diputado Ibáñez valora compromiso del Gobierno de recursos para reconstrucción de la Escuela Ramón Barros Luco de Valparaíso



El diputado **Diego Ibáñez** valoró el anuncio que, en el marco de la discusión de la partida de educación de la Ley de Presupuesto, realizó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, respecto de la entrega de recursos para la **reconstrucción de la escuela pública Ramón Barros Luco de Valparaíso**, establecimiento construido en 1924 y declarado monumento nacional, que dejó de funcionar tras el terremoto de 2010, acumulando ya 14 años sin poder ser recuperado. Al respecto el legislador del Frente Amplio destacó la lucha de la co-

El legislador del Frente Amplio destacó la lucha de la comunidad educativa y las gestiones conjuntas para recuperar el establecimiento porteño.

munidad educativa y las gestiones conjuntas en la búsqueda de recuperar la escuela. **“Es una noticia muy importante, hace un buen tiempo venimos realizando gestiones conjuntas con la directora del establecimiento Viviana Tonini, la comunidad educativa y diversos parlamentarios,**

solicitando y abogando por recuperar esta emblemática escuela que estaba abandonada a su suerte, bajando la matrícula de cientos de niñas que han tenido que ser nómades por cuatro escuelas distintas, como la escuela república de Uruguay o el Liceo Matilde Brandau”, manifestó.

El parlamentario agregó que **“son 14 años de lucha de las exalumnas de este emblemático establecimiento, las mismas que hoy son apoderadas y han seguido firmes en la búsqueda de resultados concretos, de una solución real que no sea un gesto, sino una inversión en el futuro de las niñas de Valparaíso. El Ejecutivo compromete iniciar durante el año 2025, a través de los procedimientos que determine, la ejecución de la reposición de la Escuela Ramón Barros Luco de la comuna de Valparaíso, y esto sin duda, lo valoramos y agradecemos”.**